
令和３年かすみがうら市教育委員会１０月定例会 会議次第 

 

日時  令和３年１０月２５日（月） 

午前９時～ 

場所  あじさい館 研修室２ 

 

１ 開会 

 

２ あいさつ 

 

３ 教育長報告 

 

４ 議題 

   ・なし 

 

５ その他 

 

６ 閉会  
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令和３年かすみがうら市教育委員会１０月定例会 会議録 

 

１ 開催日時  令和３年１０月２５日（月）  開会 午前 ９時００分 

閉会 午前 ９時４７分 

 

２ 開催場所  あじさい館 研修室２ 

 

３ 出席委員  教育長  大 山 隆 雄 

委員   田 澤 高 保（教育長職務代理者） 

委員   中 島 和 彦 

委員   坂 本 雅 子 

委員   梶 本   梓 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 委員以外の出席者 

教育部長     田 﨑 守 一 

学校教育課長    岩 井 雄一郎 

生涯学習課長    齋 藤   明 

スポーツ振興課長    齋 藤 裕 之 

教育指導室長    奥 沢 哲 也 

学校教育課 課長補佐   中 村 基 紀（書記） 

学校教育課 総務担当   永 谷   恵（書記） 

 

６ 議題    なし 

 

７ その他 

 

８ 傍聴者   なし 

 

９ 会議の大要  

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 開会 午前９時００分 

 

 

起立、礼、着席。 

それでは、これより教育委員会を開催したいと思いますので、教育長、

よろしくお願いいたします。 
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教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは、本日は、４名の委員さんが出席されておりますので、会議は

成立いたします。 

これより、令和３年かすみがうら市教育委員会１０月定例会を開催いた

します。 

最初に、事前に送付いたしました９月定例会の会議録の訂正内容につい

て、この場で確認させていただきたいと思いますので、訂正等がございま

したら、お願いいたします。 

 

（「特になし」の声あり） 

 

特にございませんか。 

それでは、こちらを決定稿とさせていただき、教育委員会のホームペー

ジへ掲載させていただきます。 

続きまして、「教育長報告」について、私から、ご報告させていただきま

す。 

 

（資料に基づき１０～１１月の教育長動静について報告） 

 

ただいまの報告について、何かご質問等がございましたらお願いいたし

ます。 

 

（「質疑なし」の声あり） 

 

特にございませんか。 

それでは、本日の付議案件の審議はありませんので、事業報告及び事業

計画の事項に入ります。 

学校教育課より、順次、説明をお願いいたします。 

 

（学校教育課の事業報告及び事業計画について資料に基づき説明） 

 

（生涯学習課の事業報告及び事業計画について資料に基づき説明） 

 

（スポーツ振興課の事業報告及び事業計画について資料に基づき説明） 

 

（学校教育課教育指導室の事業報告及び事業計画について資料に基づ

き説明） 

 

（歴史博物館の事業報告及び事業計画について資料に基づき説明） 

 

（霞ヶ浦中地区公民館の事業報告及び事業計画について資料に基づき

説明） 

 

（千代田中地区公民館の事業報告及び事業計画について資料に基づき

説明） 

 

（下稲吉中地区公民館の事業報告及び事業計画について資料に基づき

説明） 

 

（図書館の事業報告及び事業計画について資料に基づき説明） 
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教 育 長 

 

 

委 員 

 

 

 

学 校 教 育 課 長 

 

 

委 員 

 

 

学 校 教 育 課 長 

 

委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

委 員 

 

教 育 長 

 

委 員 

 

 

 

 

ただいまの説明について、何かご質問等がございましたらお願いいたし

ます。 

 

学校教育課に質問させていただきたいのですが、千代田義務教育学校に

なり新しく制服と体操服が決まったわけですが、例えば中学校３年生、９

年生になる子どもは、これは揃えるべきなのでしょうか。 

 

開校準備委員会でも協議いたしまして、古い制服・古いジャージでも当

面の間はいいです、ということで進めております。 

 

小中学生が既存で着ているものは、今度小学校は４校が集まるわけです

が、それまでのジャージを着ていても差し支えないということですね。 

 

はい。 

 

わかりました、ありがとうございました。 

 

その他ございましたらお願いします。 

 

（「質疑なし」の声あり） 

 

続いて、その他の事項に移ります。 

報告事項等、又は質問等がありましたら、お願いいたします。 

 

さきほど閉校式について話がありましたけども、私からの要望ですが、

例えば上佐谷小学校の学校だよりを毎月もらっていて、その中に閉校にあ

たって昔の写真が掲載されていて、それを地域の人、おじいちゃんおばあ

ちゃんが「自分が写っている」と、喜んでいる方が多いのですよね。 

この間志筑小学校に行きましたら、志筑小学校の中には私から見ると歴

史的に大切なものだな、という物がたくさんありました。 

閉校にあたって、これは取って置く、これは処分しようと決めていくこ

とになると思うのですが、歴史的な価値のあるものが各学校にはたくさん

あると思います。それを学芸員や、歴史資料の調査・整理等をやっていた

だいている方、そういう方達で話し合いながら重要なものはぜひ取って置

いていただきたいな、と思います。 

学校自体がなくなってしまうわけですので、歴史的価値があるものにつ

いては、ぜひ取捨選択して対応していただければありがたい、という要望

です。 

 

要望ということですね。 

 

はい。 

 

その他ございましたらお願いします。 

 

これから運動会が小学校であるのですが、学校によって１人しか入れな

い学校があったり、６人までは入れる学校があったりと様々なのですが、

それは新型コロナウイルスの感染者の増減などを踏まえて、何らかの基準

を市で設けているのでしょうか。 
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教 育 指 導 室 長 

 

 

委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 指 導 室 長 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

事 務 局 

 

 

特に市として一律の基準は設けておりません。それは学校の規模や人数

などによって、個別に設定しております。 

 

わかりました。 

 

例えば上佐谷小学校と下稲吉小学校とでは、密になる度合いも違います

ので、できるだけ密を避けるということで、学校によって入れる人数が変

わってきますので、ご理解いただきたいと思います。 

その他ございましたらお願いします。 

 

この前のところで質問すればよかったのですが、先ほどの事業報告及び

事業計画の１０ページのご説明で、教育指導室長の方から修学旅行につい

て、千代田中は実施、下稲吉中と霞ヶ浦中は中止というお話があったかと

思います。そのことについて、特に保護者の方から「あっちは行けていい

な」「残念だな」というような話はそんなに聞こえてこないので、学校側

で十分な理解が得られるよう、生徒や保護者に説明がなされているのだろ

うと思っております。具体的に学校が判断された、修学旅行の規模や方面

等あると思うのですが、理由や根拠がありましたら、教えていただきたい

です。 

 

今までも各学校かなり丁寧に、保護者との話し合いを進めてまいりまし

た。学年委員さんとの話し合いを行い、最終的にはアンケートを実施した

と聞いております。その中で下稲吉中学校と霞ヶ浦中学校は反対という意

見が多くあったということで、それによって中止という方向性になってい

るということです。そのことについて、私たちの方にも特に不満の声は上

がってきていないので、各学校で丁寧な説明等を行ってきたことが、そう

いう結果につながっているのではと思っております。 

 

ありがとうございました。 

 

その他ございましたらお願いします。 

 

（「質疑なし」の声あり） 

 

その他、特になければ、次回定例会の日程を決めたいと思います。 

次回の教育委員会１１月定例会は、令和３年１１月１８日（木曜日）午

前９時から、あじさい館研修室２で行いたいと思いますが、よろしいでし

ょうか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

それでは、そのようにいたします。 

以上で、本日の教育委員会１０月定例会を閉会いたします。 

お忙しい中、ご審議、誠にありがとうございました。 

 

起立、礼。 

 

 

閉会 午前 ９時４７分 
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10 議決事項  なし 

 


